

# Municipales: le Parti Occitan avec Christophe Delahaye

«La liste « Ue énergie nouvelle pour Muret », conduite par Christophe Delahaye, est la seule qui a pris en compte de manière sérieuse l'occitan dans la vie de la commune en faveur d'un bilinguisme français-occitan au quotidien », commentent Frédéric Souque et Alain Fabre du Parti Occitan. Tous deux seront présents en position éligible sur cette liste pour « la bataille de Muret ». Frédéric Souque, 55 ans, retraité de l'Éducation Nationale, fondateur de «La Calendreta del pays murethin », a créé l'association culturelle Octan. Il œuvre depuis de longues années pour la transmission de l'occitan, une langue que l'école de la République a oublié d'enseigner », regrette-t-il.

Cette langue romane est menacée de disparition. « Devant cet enjeu colossal, la commune lieu de vie, d'échange, de travail, de loisirs est l'espace où doivent être mise en place les actions au service d'une politique linguistique occitane digne de ce nom », dit-il. Alain Fabre, ingénieur-retraité d'EDF, est membre de l'institut d'études occitanes. « Nous nous engageons aux côtés de Christophe Delahaye qui représente le courant humaniste et décentralisateur afin que la culture occitane puisse se manifester au grand jour. L'esprit de Schengen et les textes de l'Unesco doivent nous servir de cadre de référence », dit-il.

*Jean-Pierre Roland*

**De gauche à droite, Frédéric Souque, Christophe Delahaye et Alain Fabre.** Photo DDM, J.-P. R.

